

# Erasmus in Polen

Ich habe mich für mein Erasmus Projekt in Polen ( Oppeln) entschieden, um zu sehen, wie es als Kosmetikerin dort ist. Mein persönliches Ziel war es außerdem, mal zu sehen, wie das Leben dort außerhalb der Ferien aussieht und ob in der polnischen Kultur die Kosmetik genau dieselbe ist, wie hier in Deutschland.

Meine Unterkunft



Mein Praktikumsbetrieb



Meine Lieblingsfoto



## Fazit

Das Praktikum in dem Betrieb in Polen hat mir sehr viel Spaß gemacht, ich habe viele berufsbezogene Erfahrungen gesammelt und ich durfte viele nette Menschen aus unterschiedlichen Städten kennen lernen. Ich bin sehr froh, dass das Erasmus Projekt mir diese Reise ermöglicht hat und dass ich diese Erfahrungen machen konnte.

# Erasmus in Polen